

**PALABRAS
SU MAJESTAD JUAN CARLOS
REY DE ESPAÑA
AL ARRIBAR A EL SALVADOR
LUNES, 26 DE MARZO DE 2007**

LA REINA Y YO SENTIMOS UNA GRAN ALEGRÍA AL PODER PISAR NUEVAMENTE SUELO SALVADOREÑO, Y TENER LA OPORTUNIDAD DE SALUDAR EN ESTA CEREMONIA A LAS MÁS ALTAS AUTORIDADES DE ESTA MUY QUERIDA NACIÓN CENTROAMERICANA.

QUIERO DIRIGIR DESDE AQUÍ UN MENSAJE CARGADO DEL MAYOR AFECTO, CERCANÍA Y SOLIDARIDAD AL PUEBLO SALVADOREÑO, CUANDO COMENZAMOS NUESTRA SEGUNDA VISITA DE ESTADO A EL SALVADOR.

AÚN RECORDAMOS CON PARTICULAR EMOCIÓN LA CALUROSA HOSPITALIDAD DE QUE FUIMOS OBJETO DURANTE NUESTRA PRIMERA VISITA EN 1977, HACE AHORA CASI 30 AÑOS, EN LA QUE PUDIMOS CONOCER Y ADMIRAR LAS BELLEZAS DE ESTE PAÍS.

REGRESAMOS A EL SALVADOR EN UN MOMENTO ESPECIALMENTE SIGNIFICATIVO Y TRASCENDENTAL DE SU RECIENTE HISTORIA, MARCADO POR LA CONMEMORACIÓN DEL DÉCIMO QUINTO ANIVERSARIO DE LA FIRMA DE LOS ACUERDOS DE PAZ.

ADMIRAMOS LA FIRME VOLUNTAD DEL QUERIDO PUEBLO DE EL SALVADOR, POR VIVIR EN PAZ Y EN DEMOCRACIA, UNA DETERMINACIÓN QUE SIEMPRE HA CONTADO CON EL RESPALDO DEL PUEBLO ESPAÑOL.

EN ESTA VISITA DE ESTADO A EL SALVADOR, ESPERAMOS REFORZAR NUESTRAS RELACIONES BILATERALES Y POTENCIAR NUESTRA COOPERACIÓN CON LAS AUTORIDADES Y CON EL PUEBLO SALVADOREÑO.

UNA VISITA CON LA QUE DESEAMOS REITERAR NUESTRO COMPROMISO DE PROFUNDA AMISTAD Y FRATERNIDAD, ASÍ COMO NUESTRO APOYO A LOS ESFUERZOS DE LA SOCIEDAD SALVADOREÑA POR CONSTRUIR UN FUTURO SIEMPRE MEJOR PARA TODOS LOS CIUDADANOS DE ESTE QUERIDO PAÍS.

MUCHAS GRACIAS.

